



Theater einmal nicht so lustig

Die Heimatbühne Kirchdorf wagte sich im heurigen November an eine Theaterproduktion abseits der gewohnt "lustigen" Pfade. Das Stück "Nummer 2034" wurde ausnahmsweise im Kirchdorfer Metzgerhaus in einem stimmungsvollen Rahmen aufgeführt und behandelt ein problematisches Thema. Zwei Menschen begegnen sich nach dem Tod vor der Himmelpforte und analysieren in Rückblicken die Stärken und Schwächen des eigenen Daseins. Rudi Krauß und Rosi Kals überzeugten in dem Zweipersonenstück in komplizierten Rollen.